



21.04.2016

## IFL-MITTEILUNG: ARBEITEN AN ACC-SYSTEMEN BEI VW-MODELLEN

- In welchen VW-Modellen ist das ACC-System verbaut?
- Was ist bei der Reparatlackierung und was beim Austausch des Stoßfängers zu beachten?

Das Assistenzsystem ACC ist bei allen Volkswagen-Modelle am rechten Abdeckteil des Stoßfängers untergebracht. Im Falle einer Reparatlackierung oder bei Ersatz des Stoßfängers darf dieser Bereich keinesfalls lackiert werden. Das meldet die IFL, Interessengemeinschaft für Fahrzeugtechnik und Lackierung e. V. in der Mitteilung [Nr. 04/2016](#).

### LACKIEREN UND BEKLEBEN GEFÄHRDET DIE FUNKTION

Mit einer zusätzlichen Lackschicht arbeitet das ACC-System nicht mehr ordnungsgemäß. Gleiches gilt für Aufkleber oder nachträglich angebrachte Gegenstände am Stoßfänger.

Die Abdeckung des Gebers zur Abstandsregelung im Stoßfänger-Zierritter besteht aus radardurchlässigem Material. Die Abdeckung ist beheizt, um eventuell auftretende Funktionseinschränkungen durch Schnee- und Eisbefall zu vermeiden.

Ingo Köcher